



Urgent transport voyage en Allemagne

publié le 19/03/2023

Madame, monsieur,

En raison d'une difficulté avec la SNCF qui a annulé notre réservation pour les déplacements prévus dans le cadre d'échange avec l'Allemagne, nous avons dû trouver une solution alternative.

Le transport sera donc assuré par la société Rigaudeau Voyages en car de tourisme.

Le rendez-vous sera donné sur la place St Hilaire à proximité de l'établissement.

- ▶ Le jeudi 23 mars : RDV à 6h30 pour un départ de Niort prévu à 7h. L'arrivée à Ludwigsburg est prévue aux alentours de 21h
- ▶ Le vendredi 31 mars : départ de Ludwigsburg à 7h pour une arrivée à Niort aux alentours de 21h.

Ce mode de transport a l'avantage d'éviter les transferts d'un train à l'autre.

Bien cordialement,

Mathilde Vrignault
Principale



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**